

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 10:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya*

Bripka Rudhi Nugraha, seorang Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, menyelenggarakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Rabu, 07 Februari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Desa

Tangkil Kp.Cidahu pasar Rt.016/05 dengan dihadiri oleh Bapak Kades Tangkil, Ketua KPPS Desa Tangkil, dan warga masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Rudhi menjelaskan beberapa hal penting kepada warga masyarakat. Pertama, himbauan untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan Pemilu pada tanggal 14 Februari 2024. Suasana yang aman, damai, dan kondusif sangat diharapkan dalam proses demokrasi ini.

Selanjutnya, warga diminta untuk selalu waspada terhadap cuaca, khususnya pada musim hujan seperti saat ini. Membuang sampah sembarangan di aliran sungai dapat menyebabkan banjir di lingkungan mereka, oleh karena itu, kesadaran untuk menjaga lingkungan sangat ditekankan.

Bripka Rudhi juga memberikan himbauan agar masyarakat selalu waspada terhadap berbagai jenis kejahatan, seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan kekerasan dan menggunakan sepeda motor (Curanmor), serta pencurian ternak dan modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Tidak hanya itu, kerja sama dan koordinasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian sangat ditekankan. Bila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan ketertiban masyarakat, warga diharapkan segera melaporkan kepada Polsek Cidahu untuk penanganan lebih lanjut.

Terakhir, Bripka Rudhi memberikan informasi kontak hotline dan WhatsApp Yanmas-Informasi Polres Sukabumi serta kontak pribadinya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, yang dapat dihubungi oleh masyarakat dalam hal mendesak.